
Impressionen aus meiner Aussaatstation

Beitrag von „Abendstille“ vom 2. November 2012, 08:45

Hallo Bernhard,

sehr schön, meine Frau würde mich aber zwangseinweisen lassen!;)
Den unteren Zwischenboden mußt Du aber bestimmt bald wieder rausnehmen, die 
Pereskiopsen brauchen bestimmt nicht lange, bis sie oben anstoßen.

Viele Grüße
Volker

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2335-impressionen-aus-meiner-
aussaatstation/&postID=18987#post18987
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